



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



ACTA N° 0012-2021 SESIÓN ORDINARIA GADPRSC ADMINISTRACIÓN 2019-2023

En la Parroquia San Carlos, sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, a los treinta días del mes de junio del año dos mil veintiuno, previa convocatoria efectuada por el Sr. Presidente, con fecha veintiocho de junio del año dos mil veintiuno, siendo las 10h30, se instala la sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, representado por el Señor Carlos Solís Mazacón, "Presidente", Ing. Marlon Tapia "Vicepresidente, Lcdo. David Cueva Morán "Vocal Principal", Sr. Pedro Maldonado "Vocal Principal", Sr. Johnny Rodríguez "Vocal Principal". Actúa como Secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos la Ing. Franchesca Laborde Caicedo. Para dar por iniciada la sesión toma la palabra el Sr. Presidente para expresar la bienvenida a cada uno de sus compañeros, a su vez solicita a la Sra. Secretaria proceda a realizar la Constatación del Quórum, para instalar la sesión. Para lo cual hace uso de la palabra la Sra. Secretaria.- Señor Presidente con la presencia del Ing. Marlon Tapia Vicepresidente, Lcdo. David Cueva Moran "Vocal Principal", Sr. Pedro Maldonado "Vocal Principal", Sr. Johnny Rodríguez "Vocal Principal", si existe el Quórum reglamentario para continuar con la sesión. Hace uso de la palabra el Sr. Presidente, para dar por instalada la sesión de junta del día miércoles 09 de junio del 2021; Y se procede a dar lectura al orden del día. **PRIMER PUNTO.**- Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día miércoles 9 de junio del 2021. **SEGUNDO PUNTO.**-Informe de actividades del Presidente del GAD Parroquial Rural San Carlos Sr. Carlos Solís; Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y Presupuesto, presididas por el Ing. Marlon Tapia. Comisión de Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos y Comisión de Igualdad de Género, presididas por el Lcdo. David Cueva. Comisión de Fomento de Actividades Productivas, Agropecuarias y Turismo y Comisión de Promoción de la Organización Ciudadana, Vigilancia de la Ejecución de Obras y Calidad de los Servicios Públicos, presidida por el Sr. Pedro Maldonado. Comisión de Desarrollo Social, presidida por el Sr. Johnny Rodríguez. **TERCER PUNTO.**- Socialización del avance de la organización de la Sesión Solemne por el Trigésimo Noveno Aniversario de Parroquialización San Carlos. **CUARTO PUNTO.**- Informe de la situación actual de los proyectos sociales, por parte de la Coordinadora de Proyectos Sociales Ing. Karla Chang. **QUINTO PUNTO.**- Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Retoma la palabra el Sr. Presidente para manifestar que está en consideración el orden del día, si tienen algún punto que agregar que lo manifiesten. No habiendo ninguna observación, ni punto que agregar, por unanimidad se aprueba el orden del día de la sesión ordinaria de junta del día miércoles 30 de junio del 2021. **PRIMER PUNTO.**- **Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día miércoles 9 de junio del 2021.**



Hace uso de la palabra la Sra. Secretaria para manifestar que debido a las diferentes actividades tales como, búsqueda de auspiciantes para candidatas, reuniones con candidatas, presentación de candidatas, recorrido con las candidatas a reina por las festividades de parroquialización, rendición de cuentas, temas administrativos de su cargo, se le ha imposibilitado la presentación la realización del acta de la sesión ordinaria del 9 de junio, es por ello que pide las disculpas respectivas y la comprensión del caso, a su vez se compromete en que la sesión próxima, se realizara la revisión y aprobación de las dos actas, la del 9 y 30 de junio del 2021. Expresan los señores vocales que entienden que, por temas de fiestas cívicas, rendición de cuentas, entre otros, para lo cual por unanimidad resuelven que esta acta sea aprobada en la próxima sesión ordinaria de junta. **SEGUNDO PUNTO.- Informe de actividades del Sr. Carlos Solís Mazacón Presidente de GAD San Carlos.** Buenos días compañeros, dentro de mis actividades puedo manifestar que atendí a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. A su vez firmar la asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Jessica Cedeño Directora de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Además, iniciaron los trabajos programados de reconfirmación, lastrado y mantenimiento de la Vía Pavón de una extensión de 8km, esto gracias al compromiso de nuestro Prefecto Johnny Terán Salcedo. Como Gobierno Parroquial San Carlos, hemos gestionado constantemente por esta importante obra, que ahora ya es una realidad, así mismo la de los demás Recintos que posteriormente se ejecutarán. De la misma manera, mantuve un Reunión de Trabajo con el Vicepresidente Marlon Tapia y Vocal David Cueva, con el Director del Departamento de Cultura del GAD Municipal de Quevedo el Señor Licenciado Arnulfo Varela Duque, donde se trataron importantes temas de beneficio para los Sancarlenses. También, mantuve una importante reunión con técnicos de la Prefectura y los Presidentes de las Asociaciones Agrícolas de la parroquia, quienes van a ser beneficiados con un proyecto de plantas de cacao para todos quienes conforman dichas asociaciones. Al mismo tiempo, se retomaron los trabajos de asfaltado en la calle Primero de Marzo de nuestra parroquia San Carlos, trabajos que fueron constatados en los recorridos diarios de nuestro Vicepresidente Marlon Tapia y que son ejecutados gracias al Gobierno de Los Ríos liderado por nuestro Prefecto Johnny Terán, esto gracias a las Gestiones constantes como Presidente del GAD Parroquial San Carlos. Además, el Gobierno Parroquial San Carlos, con un minuto de silencio, en memoria de nuestra apreciada Vicenta Zambrano, inicio el Evento de Presentación Oficial de las Candidatas a Reina San Carlos 2021-2022, donde 4 hermosas representantes de la belleza Sancarlenses, dieron a conocer a quienes representan y cuáles son sus propuestas de trabajo en caso de ser electas reinas. Contamos con una hermosa locación, propia de nuestra "Tierra de encanto y bondad", la Quinta María Eduarda. Así mismo contamos con la presencia de los



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



diferentes medios digitales, a quienes agradecemos por su cobertura. Ya que San Carlos, está próximo a celebrar su Aniversario 39. Asimismo, en el Gobierno Parroquial San Carlos, de manera ordenada se efectuó la primera jornada de cedulação. Esto gracias a la gestión realizada como Presidente del GAD Parroquial ante CONAGOPARE Los Ríos. También, se socializo una entrevista a nuestras Candidatas a Reina San Carlos 2021-2022, en las Instalaciones del Diario Digital El Infraganti. Donde interactuaron amablemente y a su vez solicitaron a la audiencia digital que continúen votando por ellas. Además, mantuvimos una reunión con la Arquitecta Rosario Montalvo, Técnica de la CONAGOPARE Los Ríos, para mostrar los avances del estudio para el mejoramiento de la Biblioteca de la Parroquia San Carlos. También, el Gobierno Parroquial San Carlos, a través de los técnicos de la Prefectura, se efectuó una capacitación a los socios de las diferentes asociaciones de nuestra parroquia San Carlos. Igualmente, aplaudimos la loable labor de nuestros compañeros que realizan la limpieza en las calles principales de San Carlos, en esta ocasión realizaron la limpieza del Parque de la Madre, para lo cual recibieron el aporte y colaboración de nuestro Vocal del GAD San Carlos Pedro Maldonado, a través de una máquina que ayudó a retirar los escombros del lugar. A su vez, nuestras educadoras del CDI "Otmaro Cedeño", realizan trabajo en territorio, a través de la focalización de niños y niñas, para ser insertados en este beneficioso proyecto social que tiene por objetivo, atender de manera integral a infantes de 1 a 3 años de edad, este trabajo lo realizaron acompañados del Coordinador MIES. Al mismo tiempo, Gobierno Parroquial San Carlos, hace extensiva la cordial Invitación, a la Audiencia Pública de Rendición de cuentas del periodo fiscal 2020, que se efectuará de manera virtual para que todos los SanCarlenses sean partícipes y puedan interactuar a través de los comentarios. Se contará con la presencia física de todos los representantes de la Asamblea Parroquial, quienes serán los veedores y formularán las preguntas, previamente presentadas por ellos y respondidas por la máxima autoridad de la Parroquia. Conéctate este lunes 28 de junio del 2021, a las 15h00 por la página oficial de Facebook de nuestra Institución, así mismo será difundida a través de todos los medios digitales de nuestra parroquia. Igualmente, como Presidente del GAD San Carlos, asistí a una reunión de trabajo convocada por la Vice-Prefecta de Los Ríos Jhoa Chong Qui, en la ciudad de Babahoyo, donde se socializó la campaña que está emprendiendo denominada, "Los Ríos Saludable", la cual tiene por objetivo desplegar una campaña médica de salud en toda la provincia. También, como Presidente del GAD San Carlos, asistí a una reunión de trabajo con las Autoridades de la Unidades Educativas y Directora del Sub-Centro de Salud de San Carlos, reunión que tuvo por objetivo sumar esfuerzos para abordar el tema de la salud y educación sexual en los adolescentes, previo el consentimiento de sus padres. Fuimos parte de los recorridos emprendidos en nuestra parroquia San Carlos, a parte de nuestros auspiciantes, nuestras hermosas candidatas visitaron Estampados y bordados Roosters guiadas por los dueños de este prestigioso local Sr. Cristhian Bajaña Vera y Esposa, ellas pudieron estampar sus camisetas



oficiales del Evento Reina de San Carlos 2021-2022. El Gobierno Parroquial Agradece, a Estampados y Bordados Roosters por auspiciar nuestro evento. Asimismo, nuestras hermosas candidatas visitaron el Consultorio médico y Odontológico Sagrada Familia donde les atiende la Dra. Silvia Melissa Solís Zambrano, el Dr. Eduardo Solís Zambrano y el Odontólogo Vicente Solís Zambrano en consulta médica general, odontología, ecografía y exámenes de laboratorio. Además, nuestras hermosas candidatas a Reina San Carlos 2021-2022 fueron recibidas en la Quinta El Paraíso por su propietario Roberto Andrés Salazar Guerra, otro de los lugares de "Encanto y bondad que tiene nuestra amada tierra de San Carlos, allí pudieron disfrutar de sus piscinas artesanales, comida y de un ameno encuentro de fútbol. Entre otras de las actividades recurrentes esta la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Conjuntamente con la revisión y firma de documentos referentes al cementerio general. Además de la revisión de documentos recibidos que llegan al despacho. Al mismo tiempo, la revisión y firma de documentos administrativos y financieros. También, se efectuó la capacitación en "Temas Administrativos y Nutricionales del Cultivo de Cacao" por parte de la Prefectura de Los Ríos, coordinado con el GAD San Carlos. Asimismo, en nuestro último recorrido con nuestras hermosas candidatas, visitamos la Escuela de Maquillaje Jessenia Guano, quién realizó un taller demostrativo, con tips de maquillaje, donde impartió el conocimiento de que muchas veces, "menos, es más". Así mismo entregó una orden de consumo de su prestigioso estudio, para que nuestras candidatas luzcan super radiantes en cualquier ocasión que ellas deseen. Igualmente se atendió a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Otras de las actividades fue la reubicación del paradero unos metros hacia adelante, puesto que se encontraba en la Avenida. 2 de Julio, frente al TIA. Esto con la finalidad de descongestionar el tráfico en el centro de la parroquia San Carlos. Se procedió a la realizar de manera ordenada se efectuó la segunda jornada de cedulación en las instalaciones del GAD Parroquial. Esto gracias a la gestión realizada como Presidente del GAD Parroquial ante CONAGOPARE Los Ríos. Una de las últimas actividades realizadas fue la reunión mensual "Sesión de (Concejo)" entre Autoridades y Secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. **Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y Presupuesto, presididas por el Ing. Marlon Tapia.** Buenos días compañeros, dentro de mis actividades, están la atención a la Ciudadanía en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos. También, los trabajos en la Oficina. Conjuntamente con la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Jessica Cedeño ^{JCC} Directora de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Igualmente, mantuve un Reunión de Trabajo con el Presidente Carlos Solís, Vocal David Cueva y con el Director



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



del Departamento de Cultura del GAD Municipal de Quevedo el Señor Licenciado Arnulfo Varela Duque, donde se trataron importantes temas de beneficio para los SanCarlenses. Además, se retomaron los trabajos de asfaltado en la calle Primero de Marzo de nuestra parroquia San Carlos, trabajos que fueron constatados en los recorridos diarios que realizaba y que son ejecutados gracias al Gobierno de Los Ríos liderado por nuestro Prefecto Johnny Terán, esto gracias a las Gestiones constantes que realiza el Presidente del GAD Parroquial San Carlos. Asimismo, el Gobierno Parroquial San Carlos, con un minuto de silencio, en memoria de nuestra apreciada Vicenta Zambrano, inicio el Evento de Presentación Oficial de las Candidatas a Reina San Carlos 2021-2022, donde 4 hermosas representantes de la belleza SanCarlenses, dieron a conocer a quienes representan y cuáles son sus propuestas de trabajo en caso de ser electas reinas. Contamos con una hermosa locación, propia de nuestra "Tierra de encanto y bondad", la Quinta María Eduarda. Así mismo contamos con la presencia de los diferentes medios digitales, a quienes agradecemos por su cobertura. Ya que San Carlos, está próximo a celebrar su Aniversario 39. Igualmente, en el Gobierno Parroquial San Carlos, de manera ordenada se efectuó la primera jornada de cedulación. Esto gracias a la gestión realizada como GAD Parroquial ante CONAGOPARE Los Ríos. También, se socializo una entrevista a nuestras Candidatas a Reina San Carlos 2021-2022, en las Instalaciones del Diario Digital El Infraganti. Donde interactuaron amablemente y a su vez solicitaron a la audiencia digital que continúen votando por ellas. Entre otra de las actividades del Gobierno Parroquial San Carlos, a través de los técnicos de la Prefectura, se efectuó una capacitación a los socios de las diferentes asociaciones de nuestra parroquia San Carlos. De igual manera, el Gobierno Parroquial San Carlos, hace extensiva la cordial Invitación, a la Audiencia Pública de Rendición de cuentas del periodo fiscal 2020, que se efectuará de manera virtual para que todos los SanCarlenses sean partícipes y puedan interactuar a través de los comentarios. Se contará con la presencia física de todos los representantes de la Asamblea Parroquial, quienes serán los veedores y formularán las preguntas, previamente presentadas por ellos y respondidas por la máxima autoridad de la Parroquia. Conéctate este lunes 28 de junio del 2021, a las 15h00 por la página oficial de Facebook de nuestra Institución, así mismo será difundida a través de todos los medios digitales de nuestra parroquia. Asimismo, en los recorridos emprendidos en nuestra parroquia San Carlos, a parte de nuestros auspiciantes, nuestras hermosas candidatas visitaron Estampados y bordados Roosters guiadas por los dueños de este prestigioso local Sr. Cristhian Bajaña Vera y Esposa, ellas pudieron estampar sus camisetas oficiales del Evento Reina de San Carlos 2021-2022. El Gobierno Parroquial Agradece, a Estampados y Bordados Roosters por auspiciar nuestro evento. Además, nuestras hermosas candidatas visitaron el Consultorio médico y Odontológico Sagrada Familia donde les atiende la Dra. Silvia Melissa Solís Zambrano, el Dr. Eduardo Solís Zambrano y el Odontólogo Vicente Solís Zambrano en consulta médica general, odontología, ecografía y exámenes de



laboratorio. También, nuestras hermosas candidatas a Reina San Carlos 2021-2022 fueron recibidas en la Quinta El Paraíso por su propietario Roberto Andrés Salazar Guerra, otro de los lugares de "Encanto y bondad que tiene nuestra amada tierra de San Carlos, allí pudieron disfrutar de sus piscinas artesanales, comida y de un ameno encuentro de fútbol. Otras de las actividades que realicé fue atender a la Ciudadanía en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos. A su vez realizar trabajos en la Oficina. De igual manera, se efectuó la capacitación en "Temas Administrativos y Nutricionales del Cultivo de Cacao" por parte de la Prefectura de Los Ríos, coordinado con el GAD San Carlos. Además, en nuestro último recorrido con nuestras hermosas candidatas, visitamos la Escuela de Maquillaje Jessenia Guano, quién realizó un taller demostrativo, con tips de maquillaje, donde impartió el conocimiento de que muchas veces, "menos, es más". Así mismo entregó una orden de consumo de su prestigioso estudio, para que nuestras candidatas luzcan super radiantes en cualquier ocasión que ellas deseen. Adicionalmente, se realizó la reubicación del paradero unos metros hacia adelante, puesto que se encontraba en la Avenida. 2 de Julio, frente al TIA. Esto con la finalidad de descongestionar el tráfico en el centro de la parroquia San Carlos. De la misma manera, en el Gobierno Parroquial San Carlos, de manera ordenada se efectuó la segunda jornada de cedulación. Esto gracias a la gestión realizada como Presidente del GAD Parroquial ante CONAGOPARE Los Ríos. Además, otra actividad, es la reunión mensual "Sesión de Concejo" entre Autoridades y Secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución.

Comisiones de Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos y Comisión de Igualdad de Género, presididas por el Lcdo. David Cueva. Buenos días compañeros, Presidente, Vicepresidente, señores Vocales, Srta. Secretaria mi informe de actividades en los últimos 15 días del mes de mayo son los siguientes. Asistí a la capacitación sobre la implementación de la pagina web del GAD parroquial, la misma que se estuvo a cargo del Ing. Alex Santana., proveedor de la misma. Se recorrió las calles 2 de Julio, Estenio Burgos, Sector Divino Niño, Lady Lourdes y El Porvenir; aquí evidenciamos fugas de agua de la red de agua potable en varias de las calles mencionadas, también no existe una correcta evacuación de aguas servidas en todo El Porvenir. También en la lotización Lady Lourdes, encontramos un domicilio que envía directamente a la calle las aguas servidas, dando mal aspecto al sector y poniendo en riesgo la salud de los moradores. De la misma manera se realizó un recorrido de inspección de calles, aquí pude evidencias que en efecto no existen cunetas y como consecuencia a futuro en etapa invernal traerá inundaciones a las casas adjuntas. A su vez asistí al evento de presentación oficial de las candidatas a Reina de San Carlos. Estuve presente en la reunión de trabajo con el Director del Departamento de Cultura de Quevedo, dentro de la reunión se trataron temas como la reapertura de la biblioteca de la parroquia, cursos de arte, ajedrez, danza entre otros, los mismo que de realizarse será de gran aporte a la niñez y adolescencia de los San Carlenses. Fui parte del apoyo logístico a quienes eran



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



parte de la campaña de vacunación contra el covid-19, en la parroquia San Carlos a personas mayores de 65 años, personas con discapacidad a partir de los 16 años, personas con enfermedades terminales. Participé del evento de gala Coronación de nuestra Reina, en este evento participé en la ceñida de cinta de la Srta. 2 de Julio, igualmente fui parte del stand de entrega de regalos. Rendición de cuentas del año 2020, se procedió a dar mi informe correspondiente al año 2020 sobre las actividades realizadas como miembro del GAD parroquial (vocal). Y los otros días he venido a las oficinas aquí en el GAD Parroquial a solucionar algún problema que haya y pues a firmar la asistencia diaria, pues hasta aquí mi informe en estos últimos 15 días de este mes de Junio.

Comisión de Desarrollo Social y Comisión de Cooperación Internacional, presidida por el Sr. Johnny Rodríguez.- Buenos días señor Presidente, señores vocales, señora secretaria, dentro de las actividades que realizo esta la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Jessica Cedeño (Directora de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. También estuve presente en la reunión de trabajo con las candidatas y sus representantes en el auditorium del GAD Parroquial. Asimismo, fui parte del evento de presentación oficial de las candidatas en la Quinta "María Eduarda" y posteriormente pregón por las principales calles de la parroquia. Además, al iniciar los recorridos con las candidatas a la Quinta "El Paraíso" y las sesiones de fotos en el estudio del Sr. Hugo Macías, luego al consultorio de la Dra. Melissa Solís y finalmente al estudio de belleza de la Lcda. Jessenia Guano, entre otras actividades realiza. A su vez, se realizó la reunión con las candidatas, sus representantes y todas las autoridades del GAD para definir el primero y segundo lugar, luego de producirse el empate entre la candidata #1 y 3, respectivamente. Igualmente fui parte del apoyo logístico en la jornada de vacunación. De igual manera, participé del evento de gala Coronación de la Reina y su corte de honor con la presencia de todas las autoridades de la parroquia, auspiciantes del evento e invitados especiales, dando por concluido este certamen de belleza 2021-2022. Además, asistí a la reunión de trabajo para definir las condecoraciones que se van a entregar el 2 de Julio por el aniversario #39 de nuestra parroquia. Y por último, la rendición de cuentas del año 2020, en la cual entregue mi informe correspondiente al año 2020 sobre las actividades realizadas como miembro del GAD parroquial (vocal).

Comisión de Fomento de Actividades Productivas, Agropecuarias y Turismo y Comisión de Promoción de la Organización Ciudadana, Vigilancia de la Ejecución de Obras y Calidad de los Servicios Públicos, presidida por la Sr. Pedro Maldonado Vocal Principal. Señor Presidente, Vicepresidente, señores Vocales, señora Secretaria, tengan ustedes muy buenos días, en cuanto a mis actividades debo manifestar que todos los días realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Jessica Cedeño Directora de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. A su vez, brindo atención a la



Ciudadanía en la Oficina del Cementerio General y recorrido por las Instalaciones del Cementerio General Salomón Gómez. Igualmente, atiendo a los usuarios en la oficina del GAD Parroquial. Además realizo el recorrido por las Instalaciones del Cementerio General Salomón Gómez. Asimismo, el Gobierno Parroquial San Carlos, con un minuto de silencio, en memoria de nuestra apreciada Vicenta Zambrano, inicio el Evento de Presentación Oficial de las Candidatas a Reina San Carlos 2021-2022, donde 4 hermosas representantes de la belleza SanCarlenses, dieron a conocer a quienes representan y cuáles son sus propuestas de trabajo en caso de ser electas reinas. Contamos con una hermosa locación, propia de nuestra "Tierra de encanto y bondad", la Quinta María Eduarda. Así mismo contamos con la presencia de los diferentes medios digitales, a quienes agradecemos por su cobertura. Ya que San Carlos, está próximo a celebrar su Aniversario 39. Otra de las actividades que realizamos en el Gobierno Parroquial San Carlos, de manera ordenada se efectuó la primera jornada de cedulación. Esto gracias a la gestión realizada como GAD Parroquial ante CONAGOPARE Los Ríos. Además, se socializo una entrevista a nuestras Candidatas a Reina San Carlos 2021-2022, en las Instalaciones del Diario Digital El Infraganti. Donde interactuaron amablemente y a su vez solicitaron a la audiencia digital que continúen votando por ellas. También, a través de los técnicos de la Prefectura, se efectuó una capacitación a los socios de las diferentes asociaciones de nuestra parroquia San Carlos. De la misma manera, aplaudimos la loable labor de nuestros compañeros que realizan la limpieza en las calles principales de San Carlos, en esta ocasión realizaron la limpieza del Parque de la Madre, para lo cual les colabore con la máquina para retirar los escombros del lugar. Además, el Gobierno Parroquial San Carlos, hace extensiva la cordial Invitación, a la Audiencia Pública de Rendición de cuentas del periodo fiscal 2020, que se efectuará de manera virtual para que todos los SanCarlenses sean partícipes y puedan interactuar a través de los comentarios. Se contará con la presencia física de todos los representantes de la Asamblea Parroquial, quienes serán los veedores y formularán las preguntas, previamente presentadas por ellos y respondidas por la máxima autoridad de la Parroquia. Conéctate este lunes 28 de junio del 2021, a las 15h00 por la página oficial de Facebook de nuestra Institución, así mismo será difundida a través de todos los medios digitales de nuestra parroquia. Asimismo, en los recorridos emprendidos en nuestra parroquia San Carlos, a parte de nuestros auspiciantes, nuestras hermosas candidatas visitaron Estampados y bordados Roosters guiadas por los dueños de este prestigioso local Sr. Cristhian Bajaña Vera y Esposa, ellas pudieron estampar sus camisetas oficiales del Evento Reina de San Carlos 2021-2022. El Gobierno Parroquial Agradece, a Estampados y Bordados Roosters por auspiciar nuestro evento. Además, nuestras hermosas candidatas visitaron el Consultorio médico y Odontológico Sagrada Familia donde les atiende la Dra. Silvia Melissa Solís Zambrano, el Dr. Eduardo Solís Zambrano y el Odontólogo Vicente Solís Zambrano en consulta médica general, odontología, ecografía y exámenes de laboratorio. Posteriormente, nuestras hermosas candidatas a Reina San Carlos



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



2021-2022 fueron recibidas en la Quinta El Paraíso por su propietario Roberto Andrés Salazar Guerra, otro de los lugares de "Encanto y bondad que tiene nuestra amada tierra de San Carlos, allí pudieron disfrutar de sus piscinas artesanales, comida y de un ameno encuentro de fútbol. Adicionalmente, se efectuó la capacitación en "Temas Administrativos y Nutricionales del Cultivo de Cacao" por parte de la Prefectura de Los Ríos, coordinado con el GAD San Carlos. Asimismo, en nuestro último recorrido con nuestras hermosas candidatas, visitamos la Escuela de Maquillaje Jessenia Guano, quién realizó un taller demostrativo, con tips de maquillaje, donde impartió el conocimiento de que muchas veces, "menos, es más". Así mismo entregó una orden de consumo de su prestigioso estudio, para que nuestras candidatas luzcan super radiantes en cualquier ocasión que ellas deseen. Dentro de mis actividades habituales esta la revisión y firma de certificado de sepultura en el Cementerio Salomón Gómez, para que el usuario realice el trámite pertinente. También, se realizó la reubicación del paradero unos metros hacia adelante, puesto que se encontraba en la Avenida. 2 de Julio, frente al TIA. Esto con la finalidad de descongestionar el tráfico en el centro de la parroquia San Carlos. A su vez, en el Gobierno Parroquial San Carlos, de manera ordenada se efectuó la segunda jornada de cedulación. Esto gracias a la gestión realizada como Presidente del GAD Parroquial ante CONAGOPARE Los Ríos. Dentro de mis actividades también esta la reunión mensual "Sesión de Concejo" entre Autoridades y Secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. **TERCER PUNTO.- Socialización del avance de la organización de la Sesión Solemne por el Trigésimo Noveno Aniversario de Parroquialización San Carlos.** Hace uso de la palabra el Vocal Johnny Rodríguez.- Bueno compañeros, como Comisión de Desarrollo Social, después de haber terminado con la elección, coronación de la Reina de la Parroquia y todas las actividades que se realizaron, se nos viene este viernes 2 de julio lo que es la programación de la sesión solemne por el trigésimo noveno aniversario de nuestra parroquia, en la cual ya tenemos un orden del día que se lo voy a poner en consideración a ustedes y si hay alguna observación, ustedes la manifiestan, como tenemos establecido el horario de inicio es a las 10 de la mañana, estaremos empezando en la cancha de usos múltiples, más conocida como la cancha cubierta, de la parroquia San Carlos que es el complejo deportivo de aquí de nuestra parroquia, el primer punto es la entrada del portaestandarte de la bandera del Ecuador, vamos a tener el Grupo de Fuerzas Especiales, pues para que haga la entrada con la tricolor y porta estandarte, como segundo punto ya una vez que este instalada la mesa directiva y estarían presente todos los invitados, tendremos el himno nacional del Ecuador que será coreado por todos los presentes, como tercer punto tenemos la bienvenida por parte del señor Pedro Maldonado vocal principal del Gobierno Parroquial de San Carlos, quién da la bienvenida a todos los presentes, como cuarto punto la reseña histórica de la parroquia San Carlos por su vigésimo noveno aniversario de parroquialización por parte del Licenciado David Cueva vocal principal del gobierno parroquial de San Carlos, de la misma manera,



como quinto punto la entrega de acuerdos y felicitaciones por parte de la Asamblea Nacional y de cualquier otra entidad que en ese momento se haga presente, punto número seis será la entrega de condecoraciones y reconocimientos al mérito la cual tendrá una remembranza por parte del Ingeniero Marlon Tapia vicepresidente del gobierno parroquial de San Carlos, como séptimo punto será la firma de convenio, en el caso de que los hayan, como punto octavo serían las intervenciones en su orden jerárquicos, de quienes asistan como autoridades de los diferentes niveles de gobierno, como Asamblea, Prefectura, Alcaldía, Concejal Rural y Presidente, luego como noveno punto tenemos la clausura del acto a parte de quien les habla, Vocal del gobierno parroquial de San Carlos, y por último el décimo punto el himno a la parroquia San Carlos. Hace uso de la palabra el Vicepresidente Marlon Tapia.- Antes de la clausura sería el brindis por parte de la reina. Retoma la palabra el Vocal Johnny Rodríguez.- Habría que hablar con la Reina, si no hay el séptimo punto que es la firma del convenio, el brindis lo ponemos como punto ocho y como nueve la clausura, seguido el himno a la parroquia, de ahí ya cada quien a sus hogares, también darles a conocer y poner en consideración de ustedes lo que es los reconocimientos, pues el compañero Maldonado tiene otras mociones y yo también, es decir al reconocimiento " Estenio Burgos Galarza Post Mortem" se suma a la propuesta que yo le hice, la Ing. Vicenta Zambrano Machas, por su descartada e intachable trayectoria en la docencia, a su vez en la política como Vicepresidenta del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural San Carlos hay que ponerle del año de la administración, a más de ser la impulsadora del Himno a San Carlos y Pasillo a San Carlos. Hace uso de la palabra el Vocal Pedro Maldonado.- Compañeros yo le había manifestado a la Sra. Secretaria la moción de tres nombres que son los señores que realizan los servicios de limpieza aquí en nuestra parroquia, y son: Sr. Ángel Pinto Zamora, Sr. Luis Cepeda Medranda y Sr. Roberto Castro Vergara, esta es la moción para que se los agregue a la lista de condecorados. No habiendo ninguna objeción las mociones realizada por los Vocales Johnny Rodríguez y Pedro Maldonado son aprobadas por unanimidad, quedando de la siguiente manera: Entrega De Placas.- Por el fiel cumplimiento de sus competencias establecidas en el COOTAD, y el compromiso de trabajo a través ejecución de obras, programas y proyectos para beneficio de nuestra parroquia rural San Carlo, se reconocer al Sr. Johnny Terán Salcedo Prefecto y Lcdo. John Salcedo Cantos, Alcalde. Merito Estenio Burgos Galarza- Post Mortem.-Lcda. Vicenta Ramona Zambrano Macías, por su destacada e intachable trayectoria, en la docencia y función pública con Vicepresidenta del GAD Parroquial Rural San Carlos, a más de ser la impulsadora del Himno a San Carlos, Pasillo a San Carlos y la creadora de la Identidad con la que se conoce a nuestra parroquia "Tierra de Encanto y Bondad. Sr. José Villanueva Haz.- Por su aporte al desarrollo de la parroquia San Carlos, a través de la donación de un terreno para la construcción de un estadio. Merito Al Mejor Ciudadano.- Por su contribución al desarrollo de la parroquia San Carlos en sus inicios, a través de la donación de



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



un lote de terreno para la construcción del Colegio San Carlos, Sra. Rosa Delia Avilés. Merito Al Servicio Institucional. - Por la entrega y trabajo incansable 24/7, para mitigar la propagación del virus en la pandemia del COVID-19, prestando su contingente humano a través de la institución que dignamente representan, se reconoce a: Magister. Jamel Bermello Villegas Directora Ministerio De Salud Pública-Distrito 12d03 Quevedo-Mocache. Coronel. José Luis Martínez Bravo, Jefe Del Cuerpo De Bomberos Municipal De Quevedo, Coronel. De Policía de E.M. Holger Marcelo Cortéz Jefe De Policía Distrito Quevedo- Mocache. Coronel Alonso Pesantes Doltz Jefe de la CTE Distrito Quevedo. Licenciada Lorena Rojas Romero Presidenta Del COE Cantonal De Quevedo y Tenencia Política De La Parroquia San Carlos. Merito 2 De Julio.- Por la entrega y trabajo incansable 24/7, para mitigar la propagación del virus en la pandemia del COVID-19, prestando su contingente humano a través de la institución que dignamente representaba cuando se encontraba en funciones, Tec. María Fernanda Cueva Blum Ex Tenencia Política de la Parroquia San Carlos. Por su destacada participación estudiantil en la consecución de su bachillerato, pese a ser un adulto mayo de 86 años de edad, acción que generó motivación a la juventud para que continúen su camino hacia la profesionalización, Sr. Manuel Morán Gilse. Merito Empresarial.- Pese a no ser Sancarlenso de nacimiento, aporta a la parroquia San Carlos haciendo una gran inversión a través de una Industria Maderera denomina IMOI, generando muchas fuentes de empleo a nuestros hermanos sancarlenses, las cuales se mantuvieron en plena pandemia del COVID-19, Ing. Orly Intriago Cedeño. Mérito Profesional.- Quién, a través de su profesión de Master en Maquillaje Profesional, forman profesionales en este ámbito y a su vez es la maquilladora oficial de la Mis Ecuador en la Provincia de Los Ríos, Magister Jessenia guano. Quién, a través de su profesión de Master en Maquillaje Profesional, forman profesionales en este ámbito, generando formas de emprendimiento para las sancarlenses y de cantones aledaños, Magister Andreina Hernández. Por su destacada actividad como fotógrafo profesional y promesa juvenil de nuestra parroquia en este ámbito, Sr. Hugo Macías Cueva. Merito a la Salud. - A los especialistas en la salud, por el trabajo incansablemente y permanente de manera particular, poniendo a disposición sus conocimientos médicos, en la atención de propios y extraños en la pandemia mundial por el COVID-19, cumpliendo con la promesa de consagrar su vida al servicio de la humanidad, Dra. Silvia Solís Zambrano, Dr. Eladio Varas y Dra. Juliana Villanueva García. Merito al Emprendimiento.- Por ser el Primer Diario Digital y con mayor número de seguidores, aportando al desarrollo comunicacional de nuestra parroquia, siendo una ventana abierta para que propios y extraño puedan visualizar el desarrollo de San Carlos, Ing. Luis Villamar Gerente Propietario del Diario Digital el Infraganti. Por aportar al desarrollo económico, y turístico de la parroquia San Carlos, a través de sus emprendimientos que a su vez dinamizan la economía, Sr. Eduardo Andrade Muñoz, Propietario de Quinta María Eduarda, el Sr. Roberto Salazar Guerra Propietario de Quinta El Paraíso y Sr. Crísthian Bajaña Verá, propietario de Bordados y Estampados ROOSTER. Merito al Servicio



de Labores de Limpieza.- Por su contribución, que en estos tiempos tan difíciles debido a la pandemia del Covid-19, donde han demostrado su enorme sacrificio, dedicación y trabajo, a través de los servicios de limpieza, que ha sido esencial en la lucha contra el coronavirus: Sr. Ángel Pinto Zamora, Sr. Luis Cepeda Medranda y Sr. Roberto Castro Vergara. **CUARTO PUNTO.- Informe de la situación actual de los proyectos sociales, por parte de la Coordinadora de Proyectos Sociales Ing. Karla Chang.** Buenos días, señor Presidente, vocales y secretaria del Gobierno Parroquial, dentro de mis actividades están Coordinar, supervisar, gestionar actividades diarias bajo la modalidad de teletrabajo en el CDI, de igual manera se hizo seguimiento e incentivó a las madres de los niños y niñas que asisten al CDI para que cumplan con las actividades diarias, mismas que son enviadas por las educadoras de cada área para que se realice la réplica en los hogares. Del mismo modo los videos enviados por las madres, sirven como uno de los soportes para justificar la asistencia del niño o niña en el SIMIES. Igualmente hay que coordinar, supervisar, gestionar actividades diarias bajo la modalidad de teletrabajo en el proyecto de Espacios Activos y Discapacidad, y a su vez realizar seguimiento diario de las actividades realizadas a los adultos mayores mediante la matriz de reportería diaria, la cual debe ser enviada a la Analista de gerontología del MIES y el Proyecto de discapacidad al analista de esa área. Además, realice el curso de Formación continua "Modelo Social en la atención a las personas con discapacidad-V2", aprobando cada una de las unidades y posterior aprobación del curso de formación continua y obtención del respectivo certificado. También, la recepción de implementos y mobiliario que estaban a cargo de la educadora Ruth Mendoza., en la cual se verifico el Acta y recepción por parte de la Tecnóloga Ruth Mendoza. Posteriormente se realizó la minga de limpieza del área de juegos con el coordinador del CDI-MIES y educadoras para la atención medica de los niños y niñas que pertenecen al CDI. Asimismo, la Reunión virtual Derechos del Adulto Mayor. Además de la reunión virtual con el equipo multidisciplinario de Adulto Mayor. También, se realizó la elección de la nueva directiva del Comité de cuidadores del Proyecto de Adultos Mayores "Una vida con Amor" con la presencia del Presidente y vocal del GADPRSC. Además, una las actividades diarias es la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Jessica Cedeño Directora de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. A su vez, asistí con el Presidente del GADPR SAN CARLOS a la reunión de trabajo convocada por la Viceprefecta Ing. Jhoa Chong Qui, quien socializó la campaña "Los Ríos Saludable" la cual consiste en desplegar una campaña médica de salud en la provincia. Entre otras de las actividades encomendadas esta la recolección de aportes económicos y obsequios pedidos a las personas de la parroquia los cuales se entregaron el día de la coronación a las dignidades elegidas. Igualmente apoyo en la logística del evento de Coronación de la Reina de la parroquia San Carlos, evento realizado en el auditorio del GADPR SAN CARLOS. También, está la elaboración de roles

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO



PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



del personal de proyectos sociales y la elaboración y entrega de informes mensuales del personal de proyectos. Por último, también realice la elaboración de liquidaciones para entregar al área financiera del MIES.

QUINTO PUNTO.- Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Hace uso de la palabra la Sra. Secretaria para dar conocer los oficios más relevantes que han llegado a secretaría de manera presencial y a través de correo. No habiendo otro tema que tratar, se da por terminada la sesión ordinaria de junta del día miércoles 30 de junio del 2021. En base al Art. 67 literal a); Art. 70, literal t) y el Art. 357 del Código Orgánico del Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD, **CERTIFICAN:**

Sr. Carlos Solís Mazacón
**PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Ing. Franchesca Laborde Caicedo
**SECRETARIA DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Para constancia de lo actuado firman los intervinientes:

Ing. Marlon Tapia Tapia
**VICEPRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Lcdo. David Cueva Morán
**VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Sr. Johnny Rodríguez Salvatierra
**VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Sr. Pedro Maldonado Ibarra
**VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

